

Der Landrat verwies auf den Antrag der Gruppe im Kreistag FUW-Piraten und der Kreistagsfraktion DIE LINKE vom 26.10.2015.

Er wies darauf hin, dass die Verwaltung zukünftig über einen gesonderten Tagesordnungspunkt, wie auch in der heutigen Sitzung unter Tagesordnungspunkt 10, regelmäßig über die aktuelle Flüchtlingssituation berichten werde.

Abg. Lehmann teilte mit, dass der Antrag der Gruppe im Kreistag FUW-Piraten und der Kreistagsfraktion DIE LINKE vom 26.10.2015 „Mittel- und langfristige Planung in Sachen Flüchtlingsintegration“ gegenstandslos geworden sei.